

Rhythmus im Blut - Rhythmus- und Percussion

*Rhythmus verbindet und hält zusammen. Rhythmus gibt uns eine Geschwindigkeit vor, und Rhythmus sorgt dafür, dass wir uns bewegen wollen. Mit dem Herzschlag steckt er in jedem von uns und ist in der Musik ein fundamentales Element, wenn wir sie auf einfachster Ebene als rhythmisch geordnete Töne verstehen. In diesem Workshop wollen wir daher über Rhythmus einen Zugang zum Verständnis von Musik ermöglichen, indem die teilnehmenden Schüler*innen spielerisch mittels Bodypercussion die Grundlagen von Rhythmus erleben.*

Die Förderung von Rhythmusgefühl, Körperbewusstsein und Motorik stehen ebenso im Mittelpunkt wie das Schaffen von einem Gruppenerlebnis, wenn die „Rhythmusmaschine“ gemeinsam zum Klingen gebracht wird. Bei allem aber stets im Fokus: Spaß am Rhythmus und Musik.

Keine musikalischen Vorkenntnisse erforderlich!

Mittwoch, 20.11.24 von 13:15 - 15:45 Uhr in der Aula

Deine Eltern erhalten per Mail eine Rückmeldung

Anmeldung zu Rhythmus- und Percussion

Name des Kindes

Klasse

Ort/Datum

Unterschrift eines Erziehungsberechtigten